

AHORA

Senador Desatendido

Colín Hablará Sobre Alemán

Rodríguez demanda a "Dominguín"

Por LUMIERE

EL SENADOR Y general Esteban Vaca Calderón enfermó de cierta gravedad y, siendo hombre de uniforme, decidió internarse en el Hospital Central Militar, de las Lomas de Sotelo. Llegó allí a las siete horas, y dieron las doce, sin que nadie le hiciera caso. Total, el general de división y senador de la República, tomó un auto de alquiler y se fué al Hospital General.

* * *

CABE PENSAR QUE si esto le hacen a un señor senador y general que, como Esteban Vaca Calderón, tiene entre otros méritos: haber sido precursor de la Revolución, haber sido preso político en San Juan de Ulúa y ser uno de los constituyentes de 1917, pues... ¿qué les puede esperar a los simples, desconocidos y modestos soldados rasos?...

* * *



"Dominguín" padre.

EL ESCRITOR político José R. Colín, quien acaba de ser designado presidente de la sección de economía de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, va a sustentar una conferencia sobre don Lucas Alamán, el próximo día 25, en la Escuela de Economía.

* * *

EN SU PASADA temporada teatral "Cantinflas" estuvo ganando cinco mil pesos diarios, más el cincuenta por ciento de las utilidades.

* * *

FERNANDO BRAND, OTRO novillero de la cantera hidrocálida, está actualmente en México, en busca de una oportunidad dentro de la temporada novilleril. Fernando cortó orejas y ~~se~~ al domingo pasado en Huamantla y dice que se encuentra en el mejor momento.

* * *

POR SU PARTE, Antonio Velázquez, Humberto Moro y Nacho Treviño torearán el primer domingo de septiembre, en Nogales.

* * *

EL DOCTOR COSIO Villegas se declara ferviente admirador de Rusia y del comunismo ateo. Allá él. Pero lo que no puede permitirse es que englobe a todo el pueblo de México, diciendo que éste siente una gran simpatía por la URSS, porque esto es una falsedad, pero con F mayúscula. Lo cierto es precisamente lo contrario: el pueblo de México repudia el comunismo ateo y no puede menos que desear que los rusos se liberen algún día de los dictadores sátrapas. Critica Cosío Villegas a ciertos políticos que padece Latinoamérica. Pero sus métodos no difieren mucho del "quítate tú para ponerme yo", de Malenkov. Y si no, que lo diga Beria. Porque a Trotsky lo "silenciaron" hace tiempo.